

par
on-
eli-
ili-
aie
Et
ra-
er-
tte
on,
ire
de
sa-
es,
tés
ur

ui,
ie,
es
ui

o-
r-
's,
c-
ra
le
i-
et
ut
st
re

r,
i-
t

rendue fausse par le principe égalitaire qui l'inspire, de la solidarité. Le syndicat, la profession ! voilà pour certains catholiques aveuglés, une institution de *droit naturel*, dont on défendra les intérêts même au prix de la paix sociale, du bien public, de la justice sociale, de la vraie justice sociale, que dis-je ? on sacrifiera même les intérêts sacrés de la famille pour sauver le syndicat !

(à suivre)

ANTONIO HUOT, ptre.

FAITS ET ŒUVRES

LA CROISADE DE LA TEMPÉRANCE

Le Conseil local de Saint-Pamphile, au comté de L'Islet, se tient toujours à l'avant-garde, dans la milice active des tempérants. C'est un modèle à ne pas perdre de vue.

Au dernier bulletin d'informations, voici la réponse, vigoureuse et fière, qu'il est en mesure de faire à la demande si le Conseil a pris quelques mesures pour découvrir les fraudes et réprimer les contraventions.

« Oui, quatre causes engagées, dont une gagnée, deux perdues, et une encore en discussion, sur cas de ventes sans licence ; une cause gagnée, pour tapage et désordre, et une autre également, dans un cas de port d'armes illicite. »

Et voici les « moyens qu'on y prend pour favoriser la tempérance » : Prédication, deux ou trois dimanches par mois ; action tenace sur le Conseil municipal pour faire maintenir le bon ordre.

Le conseil local de Saint-Pamphile, de plus, et nous l'avons mentionné ailleurs, offre au Conseil central d'excellentes suggestions, qui ont été mises à l'étude et pourront être, espérons-le, appliquées en temps utile, pour réprimer l'abus des expéditions en masse de liqueurs enivrantes dans les centres soumis au régime de la prohibition.

— Un autre Conseil local qui fait également bonne besogne, c'est celui de Saint-Philémon de Bellechasse. Il rapporte que les mois de janvier, février et mars ont été assez tranquilles, dans sa juridiction. Néanmoins, il regrette le fait de quelques indécis qui, tout en voulant être de la Croix Noire, n'ont pas toujours assez d'énergie pour repousser la tentation du « petit verre ».